令和4年度の地域密着型通所介護運営推進会議、意見照会の内容について

委員のみなさまから、以下のご意見をいただきました。 ご意見の内容ごとに分類させていただき、列挙いたします。

(2023.2 集計)

(自己評価について)

- ・ 自己評価は皆さん自分に厳しく評価をされていたので、面談を通して自分の良いところにも目を向けてもらい、自信をもってこれからの業務に取り組んでもらえればと思います。(NS)
- ・ 自己評価後の面談でモチベーションが上がったことは、私どもも参考にさせていただこうと思います。 (TS)
- ・自己評価について、職員の個人面談は時々はいいが、職員がのびのびとした楽しいと思われる職場になる様、心がける事も大事と思う。(YS)
- ・ 自己評価シートを利用して、自己確認が出来るんだと思います。引き続いて相談等を行っていったほうが良いと思います。(ST)

(食材について)

- ・ 食材購入については、1 週間分をまとめて買い出しをされており大変なご苦労をなさっておられるのではないかと思います。(TS)
- ・ キヌヤさんとの相談について、交渉が出来たことが大事だと思います。また環境が変わったらキヌヤ さんに相談したら良いと思います。(ST)
- ・ 年寄りはあっさりした物が好きです。竹内さんは大変でしょう。(YN)
- ・ 食べ物の問題でむつかしい事が多く大変と思います。(YS)

(配食サービスについて)

・ 配食サービスの食数がここ数年増加していますが、共楽苑で提供できる食数にまだ余裕がある状況で しょうか。また、増加の要因に二条地区のお店が無くなったことが関連しているのでしょうか。(NS)

(新型コロナウイルス感染症について)

- ・ 新型コロナウイルス感染状況は続き思うように行事が進められないもどかしさ、緩和されるとのことですが施設ではそう簡単な事にはいかない、それどころか余分に人手がかかるのではないでしょうか。(TN)
- ・ 万葉苑でもコロナのクラスターが発生しました。職員あるいは、その家族の感染により職員不足になったりと、日々気の抜けない状況です。早く収束してほしいものです。5月には、5類となり、コロナ感染が始まる前の日常が戻って来ることを願うばかりです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。(TS)
- ・ 早くコロナが治まってくれる事を願うばかりです。(YN)

(利用者数について)

- ・ 利用者の介護度が上がれば入所になり、人口は減りつつ一定の人数を確保するのは大変だと思います。 広範囲に移動しなければならない苦労があると思われます。(TN)
- ・ まとめを読みました。前年度より利用者が少なくなったとのことです。利用者を少しでもふやしたいですネ。(ST)
- ・ 通所介護では、万葉苑において新規利用者も少しではありますが増えております。要支援、要介護 1 のご状態の方が多いです。(TS)
- ・ 居宅介護支援では、新規の依頼が多く、万葉苑では断らざるを得ないこともあります。西部包括では 共楽苑さんに大変お世話になっております。今後も新規の要支援の方が増えていくのではないかと思いま す。(TS)

(その他)

- · 苑長さんも大変でしょうが頑張って下さい。(YN)
- ・ ここ数日は大寒波と雪でとても冷え込む日が続いています。積雪と凍結による転倒には十分お気を付けください。また、風邪をひかないように、暖かくしてお過ごしください。(NS)
- ・ 苑長を中心に職員さんも前向きで楽しい職場の様に感じている。(YS)